
Président de séance : Jean-Michel Cayroche

Début de séance : 20 h 40

➢ Absent  e   excusé  s  : 3
Jacques Brun, Alain Granier,  Eric Trocellier.

➢ Présents     :   13
Bernard Berthomieu, Yves Boutavin, Marc Brunet, Jean-Michel Cayroche,
Michel Daudé, Dominique Gaillardon, René Julien, Pierre Lusson,
Jacques Minet, Alain Roujon, Christian Sartre, Hervé Teissedre,
Francis Valadier.

Prochaine réunion jeudi 3 mars

➢ Sorties   programmées à venir   
Le Dimanche 6 mars à Clermont l·Hérault (pas de VTT)
Dès la prochaine réunion (mars) un capitaine de route sera choisi pour proposer à l·avance (à la 
réunion et sur WhatsApp) un parcours le samedi.

➢ Sorties du samed  i
Rendez vous habituel  13h30 le samedi à la DDT en deux groupes et éventuellement trois.

➢ Licences  
Nous  sommes  35  licenciés  dont  8  féminines.  Comme  dans  plusieurs  associations  le  nombre

d·adhérents a baissé. Les personnes qui n·ont pas renouvelé leur licence ont des raisons que
l·on comprend ou que l·on ignore. 

➢ Séjour Pentecôte 2022 (Samedi 5     : Lundi 6 juin)  
A ce jour nous sommes 18 inscrits plus une personne éventuellement.
Nous passons toujours par 53douze bien qu·il soit un peu cher.
Il y aura une participation du club de 21 € par licenciés.
Jean-Michel s·occupe de récolter les chèques et les mettre à l·encaissement.
Un chèque d·acompte de 100 € vous sera demandé
Des parcours nous ont été proposé, à voir pour mettre sur GPS.

➢ Compte rendu réunion codep et calendrier 2022  
Le compte rendu de Michel Malzac vous a été transmis. 
Le nouveau président demande à chaque club de proposer une rando VTT d·une demi-

journée ,trois heures environ avec une organisation allégée.
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Ces demi-journées seront inscrites au challenge codep mais ne compteront pas de point et seront
réservées aux licenciés FFVélo de Lozère). Le club de Saint Chély n·était pas favorable mais 
accepte finalement.

Le calendrier Codep a été discuté et depuis finalisé. Mende a choisi Saint Jean du Gard le 1er mai 
pour la rando extérieure.

Le séjour codep est limité à 60 personnes avec priorité aux licenciés. La prochaine fois que le 
club de Mende organisera le séjour sera en 2025.

Le club de Villefort compte toujours sur des bénévoles pour la cyclo montagnarde. L·organisation 
a bien avancée.

Le codep propose une rando féminine Albi-Saint Affrique et retour

➢ Animation pour le tour de France  
Nous avons été contactés par l·Office de la Vie Associative pour proposer une animation. Les 

idées nous manquent. La question s'était déjà posée lors des précédents tours de France. 
Faire l·étape Saint Etienne-Mende est bien pour les cyclos mais n'est pas une animation sur 
Mende.

➢ Sécurité    
Hervé nous parle de la mortalité à vélo : 226 morts (2021) en augmentation.
Sur la revue "Cyclotourisme" il y a chaque fois des articles sur la sécurité dont un qui donne les
huit bons réflexes à avoir sur la route : Équipement vélo, Code de la route, Être vue à vélo, Bien
se positionner sur la chaussée, Utiliser les espaces cyclables, Traversée des giratoires, Angles
morts, Port du casque.

➢ Bilan financier  
Le banque postale nous fait des tracasseries en relançant notre trésorier et notre président, 

leur demandant de fournir des documents à plusieurs reprises avec menaces d·interdit 
bancaire et bloquant temporairement notre compte pour un problème de code (Sans avoir la 
possibilité d·avoir un interlocuteur local).

➢ Questions diverses   
Notre site est de nouveau fonctionnel. Problèmes réglés avec hébergeur OVH.
On va transférer la boite mail du site sur celle du trésorier.
Tenues : Le responsable de OPTcycling doit passer à Mende pour voir les défauts de cuissards 

longs.
Il y a eu une demande pour la venue au club d·un enfant de dix ans. Nous l·avons refusé pour 

plusieurs raisons.

Fin de séance à 21 h 45

Le président de séance,

Jean-Michel Cayroche

Le secrétaire de séance,

Jacques Minet


